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 本校の探究活動の成果を発表する「三高探究の日」が行われました。自然科学部生物班がつくばサイエンスエッジ2023 出場，

自然科学部化学班がTaiwan International Science Fair (TISF) 化学部門４等賞を，自然科学部地学班がGlobal Link Singapore 2022 

Fine Work Prizeを受賞，その研究の発表も行われました。さらに，今年度は招待発表として韓国のチョンリョル女子高校がオンラ

インで口頭発表を英語で行いました。本校からも2月に本校で開催された分野別研究発表会で，最優秀発表を受賞した班も英語で発

表を行いました。新1年生は全員この口頭発表を大講義室で見学し，今後の研究や発表に向けて，大いに刺激を受ける良い機会となりま

した。 

 3年生については，理数科では口頭発表・ポスター発表17題，さらに普通科では口頭発表6題，ポスター発表53題が行われました。

また，2年生については，3分間でのテーマ発表が93題行われました。昨年に引き続き，東北大学工学部工学研究科の安藤晃先生や宮

城教育大学名誉教授の見上一幸先生をはじめとする11名の来賓の方々からご指導，ご助言をいただきました。また一般でご参加いた

だいた先生方からもご指導，ご助言をいただき非常に実りある研究発表となりました。 
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三高探究の日 ～研究成果を堂々と発表～ 

 ５月１６日（火） 本校大講義室・書道室・美術室・各教室等にて  

★尾形真さん（３年：東仙台中出身） 
 私は探究の日において，代表発表・課題研究発表・閉会式と1

日を通して活動の場があった。3年間，本校のSSHによる多様な取

り組みの恩恵を多く受けてきたと思うが，三高のSSH活動に対し

て少しでも還元できたのなら幸いだ。 

2年生による3minでは，今後の研究へ向けた十人十色な方針や意

気込みに触れることができ，次年度の課題研究の大きな成果が期

待できると思えた。 

仙台三高だより 

★千葉駿介さん（３年：増田中出身） 
 最初の頃は調べ学習のようなテーマでたび

たび指摘されることもあったけれど，度重な

る発表と質疑応答を通して様々な視点を得る

ことでその都度自分たちの探究内容を調査

し，アップデートしていくことで独自性のあ

る探究をすることができたと思う。今日の三

高探究の日ではその成果を発揮して，１，２

年生や来賓された先生方に自分

たちの集大成となる発表をでき

たと思うので良かった。 

★佐々木亮輔さん（３年：第一中出身） 
 今回は代表発表で発表して，予想外のことがあったけれど，何とか無事に発

表出来て良かった。専門の先生から質問や助言を沢山頂き，今後に役立てたい

と思った。また，他の人の研究を聞いて，参考にしたい部分が見つかったし，

多くの面白い研究に触れることが出来て良かった。自分にとって，とても貴重

な機会になった。 

★諸根健大さん（３年：桜丘中出身） 
今日の「三高探究の日」はSS課題研究の集大成であり，ひさしぶりに英語で口頭

発表をする機会でもあった。2022年度，私の研究発表を監修してくださった先生

に対し対面で練習の成果を発表し，SSH係として事前準備・閉会式の司会として

の仕事を全うすることができた。 

★石川愛翔さん（３年：第二中出身） 
 1年生からこの探究の日に向けて準備をしてきて，自分たちの班の成果を余す

ことなく発揮できたと思う。また，この探究を通して自分たちで情報を収集しま

とめ，それを発表する力がついたと思う。この経験を大学や，社会に活かしてい

きたいと思う。 

★遠藤太葉さん（３年：台原中出身） 
 今日の三高探究の日に参加して，自分たちの集大成を発揮できたと感じた。

質問に対しては基本的に答えられたし，直前の調査から結論に結びつけることが

できた。しかし，韓国の方の発表を聞いて，自分たちの探究はまだまだ未熟だと

感じた。英語力も素晴らしかったし，それぞれが本気で探究に向き合っているの

だと思う。 



 令和５年度芸術鑑賞会   
 5月1０日（水） 

 仙台サンプラザホールにて 

 ６月の予定 
  

３日（土）高校総体（～５日） 

５日（月）振替休業日 

６日（火）振替休業日 

８日（木）総体報告会， 

   東北・全国大会壮行式， 

９日（金）3年進研共通テスト 

       模試（～10日） 

    防災避難訓練 

14日（水）ステッカー点検     

15日（木）前期中間考査 

         （～20日） 

      自転車一斉点検 

19日（月）教育実習 

         （～30日or7月7日） 

30日（金）3年ベネッセ総合 

     学力模試      

 

令和５年度 前期生徒総会 5月1７日（水）本校体育館 

勝利のために・仲間のために 

県総体壮行式 
５月１２日（金）本校グラウンド 

 県総体に向けて，出場する運動部各部の壮行式が上記の日程で行われました。今年度は全員がグラウンドに揃い，コロナ前に行っていた形式と同様の形

式で行われました。県総体は，多くの3年生部員にとって高校生活の部活動の集大成となる大会でもあり，素晴らしい決意表明と応援団によるエールにより，誰

もが引き締まった表情で式に臨んでいました。 

柔道部部長   

★永友 顯一さん 

（３年・錦ケ丘中出身） 
 柔道部は，団体，個人共にベスト4以上に入り東北大

会に出場することを目標にし練習に取り組んできまし

た。練習では学校内だけでなく県内，県外の東北地区の

高校との練習や大学と練習を行ってきました。このよう

な練習環境を用意し，短い時間の中で指導していただい

た顧問に感謝し，全員が入賞を目指し頑張ります。 こ

れまでの練習の成果を生かし，悔いのないようにプレーします。 

 男子ソフトテニス部長 

★宇都宮 匠さん 

（３年・宮床中出身） 
 6月3日から高総体が始ま

ります。これまで私たちは

インターハイ出場目指して練習を

行ってきました。伝統ある仙台三高

ソフトテニス部の歴史を背負い，

チーム三高として恥じないような試

合をしてきます。素晴らしい結果を

報告できるように頑張ります。 

第43回仙台第三高等学校 

盛岡第三高等学校 

野球定期戦 

 今年は仙台サンプラザホールにて古典芸能と

して「学校寄席」が行われました。生徒たちの

ほとんどが寄席を見るのは初めてでしたが，寄

席入門として説明，「太神楽」，落語「初天

神」と徐々に古典芸能の世界に引き込まれてい

きました。最後には，かい枝師匠による英語落

語で充実した芸術鑑賞の時間となりました。 

５月13日土曜日，本校野球グラウンド

において盛岡三高との定期戦が行われま

した。昨年度は盛岡三高の６０周年記念

大会，今年度は仙台三高の６０周年記念

大会にあたり，２年続けての特別な交流

試合となりました。石川校長の始球式に

始まり，白熱した試合となりました。 

 前期生徒総会が行われ，２時間を超える話し合いが行われました。例年通り，始め

に委員会の活動予定や部活動の予算について話し合いが行われました。その後，議案

１として音楽部による視聴覚室の使用，議案２として愛好会の設立についての議案が

提出されました。議案１に関しては執行部から使用に関する規則に則っての使用許可

がでました。また議案２に関しては総会の議決により特別委員会が発足されました。 

 男子バスケットボール部部長 

★亀谷 勇輝さん 

（３年・広瀬中出身） 
 押忍，男子バスケ部です。私たちは

宮城県高総体に出場してきます。県

ベスト８の目標に向かって日々練習

してきました。最後で最高のチャン

スを掴むため，部員一同頑張りま

す！応援よろしくお願いします！ 


